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Протокол 
заседания Управляющего совета 

ГБОУ "Школа № 1797 «Богородская» 

 

г. Москва                                                                                                               «17» мая 2018 г. 

 

  Место проведения: г.Москва, ул. Глебовская, д.10, Школьный корпус № 3 ГБОУ 

Гимназия №1797 «Богородская», каб. 306, 19.00. 

 ПРИСУТСТВОВАЛИ : 

 - члены Управляющего совета: 

         О.В. Александрова, Т.В. Воробей, М. Гришина, Н. Зеленин, А.Г. Земляникина,         

А. Минкина, И.Е. Надеждина, А.А. Нефѐдов, А.В. Разоренов, П.В. Сергеев*)
,                 

А.В. Стасенко, В.М. Тимохина, М. Фокин, М.Н. Шевченко.  

 ПРИГЛАШЕННЫЕ: Г.В. Смирнова                                                 

             Присутствовали 14 (четырнадцать)
 

из 17 (семнадцати) членов Управляющего 

совета. Кворум для принятия решений по вопросам повестки дня имеется. 

 ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 1. Выборы в Управляющий совет кооптированных членов. 

 2. Выборы председателя, заместителя председателя и секретаря Управляющего 

совета. 

 3.Определение рабочих комиссий Управляющего совета и выборы их 

руководителей. 

4. Обсуждение отдельных вопросов, поступивших от родителей обучающихся 

Школы. 

Для ведения протокола секретарем заседания Управляющего совета единогласно 

избран  А.В. Разоренов. 

По вопросу № 1.  Выборы в Управляющий совет кооптированных членов. 

СЛУШАЛИ:  

Директора Школы А.А. Нефѐдова, поздравившего членов Управляющего совета с 

началом работы и предложившего избрать в Управляющий совета Г.В. Смирнову в 

качестве кооптированного члена.  

 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ**)
: 

 

Голосование: 

«За» 13 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

 Г.В. Смирнова единогласно избрана кооптированным членом Управляющего 

совета.                    

___________________________________________________________________________ 

*)
 Отсутствующий по уважительной причине П.В. Сергеев предоставил право голосовать от своего имени 

Г.В. Смирновой (на основании  представленной нотариально заверенной доверенности). 

**) 
член Управляющего совета А. Минкина приняла участие в заседании с момента обсуждения вопроса     

№ 3. 
 

http://gym1797.mskobr.ru/
http://gym1797.mskobr.ru/
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 По вопросу № 2. Выборы председателя, заместителя председателя и секретаря 

Управляющего совета. 

СЛУШАЛИ:  

 Директора Школы А.А. Нефѐдова, предложившего избрать Г.В. Смирнову на 

должность председателя Управляющего совета. 

  Т.В. Воробей предложила на эту должность кандидатуру А.В. Стасенко.  

    ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре Г.В. Смирновой: 

 

Голосование: 

«За» 11 

«Против» Нет 

«Воздержался» 3 

  

    ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре А.В. Стасенко: 

 

Голосование: 

«За» 6 

«Против» 2 

«Воздержался» 6 

  

 Большинством голосов председателем Управляющего совета избрана                   

Г.В. Смирнова. 

 С учетом результатов голосования за председателя Управляющего совета, его 

заместителем предложено избрать А.В. Стасенко, а секретарем Управляющего совета - 

А.В. Разоренова. 

    ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре А.В. Стасенко на должность заместителя 

председателя Управляющего совета: 

 

Голосование: 

«За» 14 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

 Решение принято единогласно. 

 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре А.В. Разоренова на должность секретаря 

Управляющего совета: 

 

Голосование: 

«За» 14 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

 Решение принято единогласно. 

 По вопросу № 3. Определение рабочих комиссий Управляющего совета и выборы 

их руководителей. 

 РЕШИЛИ: 

 1. Создать следующие комиссии Управляющего совета: 

 - социально-правовая 

 - учебно-воспитательная 

 - финансово-хозяйственная 

 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

 

Голосование: 

«За» 15 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

 Решение принято единогласно. 
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 2. В состав указанных комиссий включить: 

 социально-правовая комиссия: 

             -  Сергеев П.В., руководитель комиссии 

             -  Разоренов А.В. 

             -  Стасенко А.В. 

   -  Шевченко М.Н. 

 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре П.В. Сергеева, на должность 

руководителя комиссии: 

 

Голосование: 

«За» 15 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

 Решение принято единогласно. 

 учебно-воспитательная комиссия (включающая вопросы образования детей 

с ОВЗ и инвалидностью): 

- Александрова О.В., руководитель комиссии 

- Воробей Т.В. 

  - Гришина М. 

  - Зеленин Н. 

  - Минкина А. 

  - Надеждина И.Е.  

- Тимохина В.М. 

- Шевченко М.Н. 

 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре О.В. Александровой на должность 

руководителя комиссии: 

 

Голосование: 

«За» 15 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

 Решение принято единогласно. 

 финансово-хозяйственная комиссия: 

- Стасенко А.В., руководитель комиссии 

- Александрова О.В. 

- Земляникина А.Г. 

  - Минкина А. 

  - Надеждина И.Е.  

 - Смирнова Г.В. 

- Тимохина В.М. 

- Шевченко М.Н. 

 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре А.В. Стасенко на должность 

руководителя комиссии: 

 

Голосование: 

«За» 12 

«Против» Нет 

«Воздержался» 3 
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 ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ по кандидатуре А.Г. Земляникиной на должность 

руководителя комиссии: 

 

Голосование: 

«За» 7 

«Против» 2 

«Воздержался» 6 

 Большинством голосов А.В. Стасенко избран руководителем финансово-

хозяйственной комиссии. 

По вопросу № 4. Обсуждение отдельных вопросов, поступивших от родителей 

обучающихся Школы. 

1. О порядке занесения выпускников на Доску почета Школы. 

СЛУШАЛИ:  

Директора Школы А.А. Нефѐдова о вопросе родителей по порядку занесения 

выпускников, получивших за отличную учебу московскую и/или федеральную медали, на 

Доску почета Школы. 

По итогам обсуждения этого вопроса принято решение рекомендовать 

администрации Школы размещать имена выпускников, получивших и московскую, и 

федеральную медали (или обе медали единовременно), на общей Доске почета Школы с 

символическим обозначением этих медалей.  

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

 

Голосование: 

«За» 15 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

  Решение принято единогласно. 

2. Об обсуждении Плана работы Управляющего совета на 2018/2019 учебный год. 

СЛУШАЛИ: 

А.В. Стасенко с предложением рассмотреть проект Плана работы Управляющего 

совета на 2018/2019 учебный год.  

РЕШИЛИ: 

Обсудить и принять План работы Управляющего совета на 2018/2019 учебный год 

в дистанционном режиме. Ответственный - А.В. Стасенко 

                      Срок - до 15 июня т.г. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

 

Голосование: 

«За» 15 

«Против» Нет 

«Воздержался» Нет 

  Решение принято единогласно. 

 3. Обеспеченность малышей в дошкольном отделении игрушками, учебными 

пособиями, детским инвентарем и другими необходимыми аксессуарами; о льготах 

многодетным семьям; об организации уровня информированности родителей о 

возможностях детских садов. 
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СЛУШАЛИ: 

 И.Е. Надеждину о жалобах и просьбах родителей по указанным вопросам. 

Обсуждение вопроса носило заинтересованный характер, в нем приняли участие 

все члены  Совета.  

РЕШИЛИ: 

1.  И.Е. Надеждиной, А.Г. Земляникиной обобщить все полученные вопросы и 

жалобы родителей детей дошкольного отделения и направить в Учебно-воспитательную 

комиссию. 

2. Поручить Учебно-воспитательной комиссии (О.В. Александрова) проработать 

полученный материал и разработать предложения и рекомендации администрации 

Школы.                                                                                               Срок - до 15 июня с.г.  

3. Назначить встречу с родителями представителей Управляющего совета          

(П.В. Сергеев, А.Г. Земляникина) на 22 мая т.г.  

С.М. Лизунову разместить информацию о дате встречи на сайте Школы. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

 

Голосование: 

«За» 13 

«Против» Нет 

«Воздержался» 2 

  Решение принято большинством голосов. 

 

 Предварительная дата проведения следующего заседания Управляющего совета    

27 июня 2016 г. 

 

 

Председатель 

Управляющего совета               Г.В. Смирнова            
                                                                                                              
Секретарь                                                                                      А.В. Разоренов   
                                                                                                    


